



【環境 DNA 事前サンプリング】

令和4年9月中（各自）

場 所：町内各所の漁港、海岸



9月の調査隊活動として、各隊員宛に送られた環境 DNA のサンプリングキットを使って、海水の採水とろ過作業を行っていただきました。今回は、青森県むつ市の脇野沢小学校と兵庫県豊岡市コウノトリ KIDS クラブの子ども達も同様に調査を行っていました。12月以降にオンラインで結果を共有し、お互いに交流しながら、科学技術と生物多様性についての理解を深める予定です。

【海のお魚釣り調査】

令和4年11月20日（日）8:30-12:30

場 所：波伝谷漁港

スタッフ：戸倉研究会

KODOMO ラムサール実行委員

南三陸町自然環境活用センター



「今年はどうな魚が釣れたの？」

・昨年の釣り調査では、アジが一番多く釣れ、他にはウミタナゴ、リュウグウハゼなどの魚が釣れました。今年は、船釣りだったので昨年とは違い、アイナメやカレイも釣れました。

釣れた魚一覧
アジ
アイナメ
サバ
カレイ
リュウグウハゼ
クサフグ
ヒガンフグ
シャコエビ
マガキ



アイナメ



サバ



カレイ



クサフグ



アジ



シャコエビ



【釣りのレクチャー&出港】

今回は、実行委員の黒川さんに、出港前の釣りレクチャーをして頂きました。隊員たちは、真剣に説明を聞いていました。その後、2隻に分かれて出港しました。



【子ども達の様子】

昨年は船釣りをする予定でしたが、当日波が高かったため、陸での釣りとなりました。今年は、念願の船釣りをすることができ、みんな喜んでいました。

最初は、エサをつけられない隊員もいましたが、だんだんに慣れて自分でつけられるようになり、みんな船釣りを楽しんでいました。



【令和4年度気候変動アクション環境大臣表彰受賞!!】

この度、「南三陸少年少女自然調査隊」が、環境省が選定し表彰する、「令和4年度気候変動アクション環境大臣表彰」を受賞しました。「かけがえのない地域の自然環境を守り伝える活動」として、「普及・促進部門（緩和分野）」での受賞です。おめでとうございます！

【今後の予定】

12月17・18日（土・日）：壁新聞作り

昨年に引き続き、1年間の活動のまとめとして壁新聞作りを行います。今回も「全国エコ活コンクール：壁新聞部門」に応募するので、また宮城県代表になれるよう、みんなで協力して作りましょう！

☆昨年度の南三陸少年少女自然調査隊の壁新聞は『ようこそ命めぐる海へ』でした。



今年もみんなで協力して、すてきな壁新聞を作ってほしいでチュー。調査隊、ファイトでチュー！

